



Bulletin n°3



Allocution du 02/06/2025

Vive le pape Léon XIV!

Nous disons, insistons et répétons que le pape Léon XIV est le seul pape, et qu'aucun autre pape ni aucun autre conclave qui serait décidé, ne seront reconnus par l'Ordre Romain de Marie Reine de France. La primauté pontificale, c'est reconnaître le pape élu comme l'unique et le seul véritable successeur de Saint-Pierre, seulement ce pape élu a droit au siège épiscopal de Rome et devient donc le chef du collège épiscopal. L'Ordre Romain est pleinement fidèle à cette primauté pontificale et tout baptisé et ceux qui se disent chrétiens se doivent de l'être aussi. La Madone nous dit que le pape Léon XIV est le pape de la promesse, de Fatima, de Son Coeur Immaculé et de Son Dogme, il verra l'Avertissement, le Grand Miracle, le Châtiment et la guerre mondiale. Il y aura beaucoup d'antipapes qui ne le reconnaîtront pas, beaucoup de personnes qui professent le schisme et rejettent la primauté pontificale. Toutes ces personnes, nous les combattrons et les dénoncerons haut et fort. Le canon 1431 du code du droit canonique rappelle que l'évêque de l'Église de Rome est le pape que le Seigneur nous a donné à la suite de Saint Pierre, il est vicaire et pasteur de l'Église entière et le premier des apôtres. Trois blancheurs, la Madone, l'Eucharistie et le pape. Et nous y sommes fidèles dans l'Ordre Romain.

Sommaire

Vive le pape Léon XIV!

La peur

Engagement pour L'Eglise

Ouvrir son coeur à Marie

Bienvenu dans la troisième édition de ce nouveau format: "la Bannière de la Madone", bulletin qui vous partage des synthèses des allocutions d'Henri. Par ses prises de paroles, il nous guide dans ces temps de tribulations et cherche à réveiller nos coeurs. En ce jour du 16 juillet 2025, nous vous souhaitons une très Sainte Fête de Notre-Dame du Mont Carmel. Nous vous rappelons chers amis que la Madone nous demande de porter le scapulaire du Mont Carmel (message du 16 juillet 2014), c'est un grand et beau cadeau accompagné de tant de grâces.

EXTRAI DU MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE
MARIE DU 12 JANVIER 2000

«La Très Sainte Vierge Marie : Mes Enfants, en ce temps d'épreuves Je désire ranimer le courage physique et moral pour fortifier, pour supporter et même combattre l'adversité. N'ayez pas peur d'accepter de donner votre vie. Vous la perdrez seulement entre les mains de Mon Fils Jésus. Par Ma Médiation, vous Lui vouerez toute votre vie baptismale. Renoncez dès à présent aux mondanités. Dépossédez-vous enfin pour mourir à vous-mêmes. Le véritable combat spirituel, le plus rude est celui que vous mènerez contre vous. Analysez toutes vos passions désordonnées. »



Soyons tous derrière une seule et même bannière, La bannière de Notre-Dame. Bannière de Paix et d'Amour qui donne la victoire, n'ayons pas peur mais ayons la Foi !

ÉSAÏE 41:10

«Ne crains rien, car je suis avec toi. Ne promène pas des regards inquiets, car je suis ton Dieu. Je te fortifie, je viens à ton secours, je te soutiens de ma droite triomphante.»



«La peur est un plus grand mal que le mal lui-même.»
Saint François de Sales

allocution du 03/06/2025

La peur

Pour suivre le Christ, nous sommes tous appelés à l'exemple de Marie Sa Mère, à donner notre « oui », un oui qui permet à Dieu de réaliser Son plan. Si ce « oui » est entaché par la peur, ce plan ne sera pas possible, car la peur est destructrice. Souffrance qui déchire l'esprit et la chair, la peur nous téstanise et est un moment de tristesse qui nous dit que le mal ne peut disparaître. Dans toutes les attaques que nous avons vécues, nous avions peur, tellement d'enjeux, la peur ne peut pas avoir le dessus, il ne faut pas donner le pouvoir à la peur, mais reprendre courage et se réengager, car d'une certaine manière nous nous désengageons par peur. Nous sommes habités par les Messages de Notre Dame et pour cela, nous ne pouvons pas être attachés comme une fragilité intérieure à cette peur qui nous rend sourds et aveugles. Ne nous laissons pas entraîner dans ce piège qu'est la peur, mais ayons confiance en Marie notre Maman du Ciel qui se sert de nos épreuves, nos souffrances et nos larmes pour Ses projets.



allocution du 05/06/2025

Engagement pour L'Eglise

Le projet de Notre Dame est un grand chemin de grâces où l'on apprend à se connaître et à connaître le but de notre existence. Un chemin qui n'est pas facile, rempli d'épinés et de contradictions où nous sommes confrontés à nos propres refus et résistances. De la même manière, le Christ n'a pas dit aux apôtres que tout serait facile, la fondation de l'Eglise après la Pentecôte n'a pas été un chemin paisible. Nous sommes dans une mission, dans un lieu, dans une chapelle ou l'Esprit, par l'intercession de Marie, travaille les coeurs pour que renaisse l'unité dans la diversité. La chapelle est une oreille qui rassemble où on apprend à parler avec son cœur, un lieu où dans la confidence avec Jésus et Marie sont formées en nous les qualités dont nous avons besoin. Un lieu où la diversité de langues, de nations, la diversité des dons et des charismes sont une pluralité voulue par la Mère de Dieu, qui nous place en communion et en chemin vers l'Eglise. Nous avons besoin d'Ecclésialité, valeur essentielle de chaque mouvement qui se place dans l'Eglise. Je vais demander à l'Ordre Romain de commencer à préparer ce temps de schisme entre l'Eglise d'Allemagne et l'Eglise de Rome. Un schisme tourné vers la partie liberticide des mœurs auquel s'opposera une voix conservatrice d'un épiscopat américain. Notre rôle de romaniste, c'est un service qui est de réparer et de coopérer à l'œuvre de la rédemption. Il y a dans ce qui est annoncé par le Ciel dans l'Ordre Romain de Marie Reine de France : il y a une partie pastorale, doctrinale, ecclésiale, prophétique, théologique, apocalyptique et messianique. Répondons aux attentes de l'Eglise, notre identité, notre vitalité, c'est la réparation ! Restons tous ensemble sous le manteau de Notre Dame notre Mère, Madone de la Réparation.

PRIÈRE POUR L'ÉGLISE

« Seigneur, nous Te rendons grâces pour Ton Eglise répandue dans le monde entier. Par Ton Esprit-Saint, accorde-lui la vie, la puissance et la vérité. Mets dans nos coeurs un Amour vigilant et filial pour elle, et remplis-nous de ferveur pour Ton règne. Nous te prions pour notre Saint-Père, pour notre Évêque 'N', pour notre paroisse et son pasteur 'N', et pour ceux qui travaillent dans l'apostolat. Rends-nous dignes de célébrer demain les saints mystères; ouvre nos coeurs à Ta parole de vérité et fais que nous ayons faim du pain qui donne la vie. Quant à tous ceux qui ne pourront pas se réunir avec leurs frères, pour chanter Ta gloire et prier pour le Salut du monde, fais qu'ils ressentent Ta présence. Amen. »

« Faites, ô Tendre Mère,
que Votre enfant Vous
imite en tout et pour
tout, en un mot que je
sois une enfant selon
votre Coeur et Celui de
votre cher Fils »
Sainte Bernadette
Soubirous



allocution du 13/06/2025

Ouvrir son cœur à Marie

J'ai dit, à la surprise générale, il y aura un accord trouvé sur le nucléaire entre Israël Iran, Etats-Unis et Russie. Cette situation est une honte, car on appelle de l'aide après avoir jeté de l'huile sur le feu. Je crie d'indignation contre cette dynamique géopolitique qui forme l'indifférence et la division. Un écœurement de tous les faux prophètes prédisant la guerre mondiale chaque année. Est-ce que ces personnes font quelque chose pour les morts sur la bande de Gaza ? C'est une spirale de destruction, un triste spectacle que donne l'Église et la société. C'est l'échec cuisant de tous les hommes politiques. Un temps de crépuscule, nous l'avons dit: "2024 était la veillée d'armes", que se passera-t-il en 2025 ? Sainte Jeanne d'Arc a dit que Satan a obtenu malicieusement la victoire. Les temps vont devenir de plus en plus durs et à travers les catastrophes naturelles, qui ruinent l'économie, nous verrons à travers le monde comme des rapaces parcourir les nations. Sans la prière, il n'y aura point de paix. Personne n'écoute la voix prophétique de l'Ordre Romain, malgré les signes et miracles, un refus de voir et de croire. Le 8, jour de la Pentecôte, la Sainte Vierge pleurait à cause de la haine de Ses enfants, à cause des péchés, sacrilèges, blasphèmes, insultes, mensonges, infidélités.... . Elle nous demande de réparer Son Cœur brisé et de transformer Ses larmes de douleur en larmes de joie par la prière, les renoncements et sacrifices. Notre-Dame nous invite à la lumière, Elle veut changer nos cœurs de pierre. Elle nous demande d'apporter notre contribution et d'annoncer l'Amour et la Paix, qu'à partir du Cœur Immaculé, on allume un feu d'Amour, de réconciliation, de paix et d'unité.

La situation mondiale est de plus en plus compliquée, de nouveaux conflits ouverts voient le jour et nous constatons que cette paix qui nous est servie et promise par les politiques nous rapproche toujours plus de la catastrophe. Henri nous l'a dit, le pèlerinage du mois de mai à la chapelle était un top départ après lequel les événements allaient s'enchainer. Avant tout la paix doit venir dans nos coeurs pour avoir la paix dans le monde, regardons Marie, notre Maman du Ciel qui est la Reine de la Paix, c'est uniquement par Son recours que nous l'obtiendrons.

PRIÈRE POUR LA PAIX

Ô Sainte Vierge, Mère de Dieu, Ma Mère, Reine de la Paix, demandez à Votre Fils Jésus qu'il me fasse don de Sa Paix, Priez pour moi, pour que je retrouve la Paix, La Paix dans mon cœur, mes pensées et mon âme, la Paix dans ma famille, la Paix parmi mes proches, la Paix de Jésus. Amen

Une remarque, des questions ?
contact:
labannieredelamadone@gmail.com